



Le béarnais Léo Becerra & le girondin Emmanuel Bonzé foment le groupe Bleu Toucan



Le chanteur pop béarnais Charles-Baptiste

Bleu Toucan sera de retour dans les Pyrénées Béarnaises pour le *Festival Montagne Magique* au line-up 100% sud-ouest. Au programme : les concerts de Bleu Toucan, la chanteuse sapiopop La Féline, le chanteur pop d'origine béarnaise Charles-Baptiste, les DJ-sets de Coup d'un soir et Durango Sound System, ainsi qu'en ouverture les chants ossalois de l'ensemble choral Arrosecs.

Festival Montagne Magique, le 2 juillet 2022, Lac de Bioux Artigues / Pic du Midi d'Ossau - gratuit organisé par Charles-Baptiste avec le soutien de la Communauté de Communes Vallée d'Ossau et le partenariat de l'AOP Ossau-Iraty et la Cave de Jurançon.

BLEU TOUCAN

Une vague d'optimisme

Recueilli par Régine Magné | Juin 2022



Fermez les yeux et ouvrez grand vos oreilles. Laissez-vous bercer par une douce fraîcheur océane, des mélodies électro pop qui vous amènent vers l'île paradisiaque de Toucanopolis. C'est le pari musical de deux copains, le palois Léo Becerra et le bordelais Emmanuel Bonzé qui ont formé durant l'été 2014 le duo le plus original qu'on puisse imaginer. Et pourtant la concurrence est rude dans le milieu musical ouvert à tous grâce aux logiciels. Le succès de *Bleu Toucan* est incontestable. Plus de 50 millions de streaming sur les plateformes d'écoute. Sans compter les jeux vidéo pour annoncer en avril dernier le lancement de leur album *Eden*.

Léo et Manu ne manquent ni d'idées, ni d'enthousiasme, ni de talent. Rien ne les destinait à faire carrière dans la musique. **Avec un master en géographie, Léo s'orientait vers l'urbanisme et le patrimoine. Manu était journaliste à France 3 Aquitaine.** Mais ils aimaient ajouter des notes plus légères dans leur

vie. Le béarnais avec son groupe *The Victoria's*, le girondin en chantant avec *Made In Taiwan*. « Au départ, je ne jouais d'aucun instrument, et pourtant ma mère insistait pour que j'apprenne le piano ! Un copain de lycée m'a montré un logiciel pour créer de la musique et j'ai été emballé » se souvient Léo.

Comme le hasard fait parfois bien les choses, les deux gascons se sont rencontrés à Paris lors d'un concours organisé par le magazine Les Inrocks.

« On a partagé la scène et ça a tout de suite accroché entre nous, à la fois humainement et musicalement » précise Léo qui est au clavier et compose sur synthétiseur et ordinateur. Il envoie quatre instrumentaux à son nouvel ami qui est immédiatement séduit et y ajoute sa voix. **Ainsi est né leur duo Bleu Toucan qui depuis s'enrichit à l'occasion d'amis musiciens : un nantais pour la batterie et un bordelais pour la basse.**



Lac de Bious Artigues et Pic du Midi d'Ossau
 © 1Duvetpour2 - AADT 64

Ci-contre, l'affiche du festival Montagne Magique

Pourquoi *Bleu Toucan* ? « J'ai voulu ce nom parce que le bleu est ma couleur fétiche, je l'associe à la fraîcheur, à l'évasion, à la sérénité, au rêve, à une certaine forme de sagesse. Et le toucan vient de ma grand-mère Jeannette qui était prof de piano mais aimait aussi peindre. Elle m'avait peint un toucan et j'ai découvert qu'il était le totem de ceux qui veulent être vus et entendus ! »

Euskalove, *Les eaux de Naples*, *Vielle-Saint-Girons* sont autant de titres qui invitent à la tendresse, à l'exotisme, à la mélancolie... mais sans nostalgie ni pathos.

Léo vit désormais à Bordeaux et Manu dans la banlieue parisienne, ils se retrouvent sur scène et partagent souvent leurs vacances dans les Landes ou au Pays-Basque.

« Nous voulons une manière de vivre sans stress et nous nous épanouissons pleinement en Nouvelle-Aquitaine qui a une belle diversité de paysages. Je puise mon inspiration ici dans la nature, c'est une chance d'être entouré par la campagne, la montagne et l'océan. J'aime l'odeur des pins l'été et ramasser des bigorneaux sur la corniche à Hendaye » confie Léo.

Les deux amateurs passionnés sont devenus d'authentiques professionnels dont le label *Profil de face* gère leurs contraintes administratives et juridiques. Y compris leur com'.

Ils sont connus à Paris, ils adorent venir se ressourcer dans leur sud-ouest natal, comme à Pau lors du dernier Eté Indé.

« Ma maison familiale est à Lescar, mais j'ai grandi rue Bernadotte à Pau, et le plus marrant, c'est que Manu a aussi habité place Royale quand il était tout petit ! ».

Toucanopolis est leur cité onirique qui réunit toutes les légèretés du monde. Leur dernier titre *Ma plus belle aventure* raconte celle de leur récente paternité. Fleur, la fille de Léo, et Maxine, celle de Manu, ont six mois d'écart. Deux adorables bébés bercés par une musique à laquelle Violette, l'épouse de Léo, apporte sa propre voix. Elle a un projet de chanson *Violette Fleur Bleue* qui réjouit Léo. Il est temps de boucler les valises et de mettre les voiles vers Toucanopolis. Là où l'eau est plus bleue et la température plus clémente !